

学童クラブ児童の様子





◎子どもたちの様子

1年生も学童での生活に慣れ、学校から帰ってくると宿題にすぐに取り組んでいます。学校からの 帰りが遅かったり、行事があるときなど学習時間が十分に確保できないときもありますので、また おうちで見てあげてくださいね!遊びの時間になると、外ではコマ回しをしたりフラフープを回し たり、部屋ではブロックや人形遊び、塗り絵など、目いっぱい遊んでいます。







◎当番活動(おやつ活動)

今までは上級生に任せていた当番活動に、1年生も参加することに なりました。少し緊張しながらも、「いただきます!」「ごちそうさま でした!」をきちんと言えました。



◎5月のお誕生日会

5月は6人のおともだちがお誕生日を迎えました。将来の夢をインタビューして、それぞれ自分 で絵を描いた巾着袋をプレゼントしました。お誕生日おめでとう!



◎びゅんびゅんごま工作

5月の工作でびゅんびゅんごまを作りました!自分の好きな絵を描いたり、色付けをして、自分 だけのオリジナルびゅんびゅんごまを完成させました!上手に回せたかな?







◎醍醐 de まなぶくん

今月も大学生のお兄さんに来ていただき、勉強を見てもらいました。2年生以上は「これ分かりません」と早速分からないところを見てもらい、宿題を着々と進めていました。30分の学習時間が過ぎても、しっかり最後までみてもらえました!来月もまた来てくれるからね♪









◎一輪車クラブがはじまりました!

いよいよ5月から一輪車クラブが始まりました!一年生は最初にしっかりと説明を聞いてから練習を開始しました。最初は緊張気味だった顔も、徐々に慣れてきた様子で「来週も乗れるん?」

と楽しみにしていました。







最初は前後移動の練習から始まり、横移動をしたり、手放しでの 走行を練習していきます!

◎避難訓練をしました

毎月第2金曜日は避難訓練の日です。今月は地震による避難訓練を実施しました。

「地震がきたらどうしたらいいの?」と、先月の避難訓練で学んだ内容を思い出しながら行動ができました。いつくるかわからない災害に対して、常に緊張感をもって動けるよう今後も続けていきたいと思います。







気温・湿度ともに上がり、汗ばむ季節になってきました。感染症対策、暑さ対策をはじめ、子どもたちの健康管理に十分気を付けていきたいと思います。引き続き、早寝早起きで十分な睡眠をとるよう心掛け、体調管理をお願いいたします。





